

ABSTRAK

Achmad Yuhdi, NIM 061222110064. Efektivitas Model Pembelajaran Berbasis Komputer Program *Macromedia Flash Cs3* Terhadap Peningkatan Kemampuan Menulis Cerpen Remaja Siswa Kelas IX SMP Negeri 41 Medan Tahun Pembelajaran 2010/2011. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/S1 Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan Efektivitas Model pembelajaran berbasis komputer program *macromedia flash Cs3* Terhadap Peningkatan Kemampuan Menulis Cerpen Remaja Siswa Kelas IX SMP Negeri 41 Medan Tahun Pembelajaran 2010/2011.

Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IX yang berjumlah 240 orang dan yang menjadi sampel pada penelitian ini sebanyak 60 orang yaitu sampel yang sudah diacak. Sampel didapat dan dikelompokkan menjadi 2 kelas yaitu kelas eksperimen dan kelas kontrol.

Metode penelitian ini adalah metode eksperimen dengan desain *Posttest Control Only Desain Group*. Dengan desain tersebut akan dibandingkan hasil belajar menulis cerpen remaja siswa yang diajar dengan model pembelajaran berbasis komputer program *Macromedia Flash Cs3* dengan siswa yang diajar dengan model pembelajaran berbasis media cetak.

Hipotesis dalam penelitian ini adalah hasil belajar menulis cerpen remaja siswa yang diajar dengan model pembelajaran berbasis komputer program *Macromedia Flas Cs3* dibandingkan hasil belajar siswa yang diajar dengan model pembelajaran berbasis media cetak.

Data penelitian ini dianalisis dengan statistik "t". Setelah nilai t_{hitung} diketahui, selanjutnya dikonsultasikan dengan nilai t_{tabel} pada taraf 5% dengan $df = (N_1+N_2)-2 = (30+30)-2 = 58$. Pada tabel t taraf signifikansi 5% = 1,67 Karena t_{hitung} yang diperoleh lebih besar dari t_{tabel} yaitu $2,78 > 1,67$, maka hipotesis alternatif (H_a) diterima. Hal ini berarti pembelajaran menulis cerpen remaja lebih efektif menggunakan model pembelajaran berbasis komputer program *macromedia flash Cs3* dibandingkan model pembelajaran berbasis media cetak.

THE
Character Building
UNIVERSITY